

#NORD-OST 23. November 2023

Lasertag-Turnier der EVG-Landesjugend MV

Die EVG Landesjugend MV organisierte in der vergangenen Wochen ein aufregendes Lasertag-Turnier, das die Teilnehmer:innen aller Altersgruppen in seinen Bann zog. Die Veranstaltung bot nicht nur spannende Action, sondern auch eine Plattform, um über die bevorstehende Jugendwahl zu informieren.



Mit strahlenden Gesichtern und voller Enthusiasmus traten die Jugendlichen beim Lasertag-Turnier in Teams gegeneinander an. Die mitreißende Atmosphäre förderte nicht nur den Teamgeist, sondern bot auch eine Gelegenheit für den Austausch zwischen den Teilnehmenden.

Außerdem erklärten Vertreter der Landesjugend die Bedeutung der Jugendbeteiligung, somit erwies sich das Lasertag-Turnier nicht nur als unterhaltsames Event, sondern ermutigte darüber hinaus die jungen Menschen, sich an der Entscheidungsfindung zu beteiligen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)